

SCENE 1 食育の輪を広げよう ねたろう食育博士養成講座

食 育の大切さを伝える「ねたろう食育博士養成講座」を6月23日に高千帆公民館で開催しました。調理実習では、生ごみをださないように工夫しながら地場産の食材を調理。講話や体験、実習など、楽しくおいしく学んで、この日、新たに19人のねたろう食育博士が誕生しました。



SCENE 3 万が一の事故に備え 水難救助総合訓練

海 水浴シーズンを前に、7月3日、きららビーチ焼野で、水難救助総合訓練が行われました。訓練は「ボートに乗った高校生が海に転落した」という想定で行われ、隊員たちは、出動や連絡体制を確認しました。みなさん、水難事故には十分に気をつけましょう。



SCENE 2 大切に育ててね！ カブトムシ贈呈式

指 定障害者支援施設みつば園の入所者が飼育したカブトムシのさなぎが、市内の保育園など46施設に贈られ、6月27日に代表として焼野保育園で贈呈式が行われました。園児たちは、さなぎの入った瓶の中をのぞき込んだり、やさしく揺らしたりして、成虫になるのが待ち遠しい様子でした。



SCENE 4 プロの演奏を満喫 市子ども文化ふれあい事業

市 子ども文化ふれあい事業「アンドレ・アンリトランペット演奏会」を、7月5日、市内の小学6年生を招いて、不二輸送機ホールで開催しました。児童はプロのトランペッターによる演奏を満喫。児童代表がアンリさんの指導を受けて、トランペットの音出しに挑戦する場面もありました。